



「魚島さざなみ留学」スタート!!

4/9（日）入寮式・4/10（月）入学式・始業式



UOSHIMA SAZANAMI



@UOSHIMA_OFFICIAL

みなさま、こんにちは。島おこし協力隊 魚島離島
留学プロジェクトリーダーの佐藤です。
桜舞い散る4月9日。待ちに待った魚島さざなみ
留学がスタートしました。まず初めに、無事に第一
期生の5名を迎えることができたことを、この場を
お借りして感謝申し上げます。

上島町、魚島の関係者の皆さま、本当にありがとうございます。
うわざいました。また、無事に魚島に到着し元気な
姿で入寮式、入学式・始業式に出席できた一期生の
離島留学生の皆さん、信じて送り出してくださった
保護者の皆さま、本当におめでとうございます。

私自身が上島町、魚島のおもてなしの精神にて
も感激した2日間でした。きっと、やわらぎ留学生
や保護者の方々も同じ気持ちだと思います。やわら

まな思いを持つて応募した魚島さざなみ留学だと思いますが、まだ始まつたばかりです。今回集まった彼らがどのように成長し、今後の魚島さざなみ留学や上島町（魚島）の活性化に影響を及ぼすのか、立ち上げメンバーとしてワクワクが止まりません。

初めて親元を離れて寮生活をする子どもがほとんどです。私は考えられないほどの不安や悩みがこれからもたくさん出てくると思います。その時に一番身近にいて、留学生を支えられる存在になれるよう日々頑張ります。信頼関係を築いていきます。健康第一、無事笑顔で5人が揃って一年後を迎えるようにサポートしていくことを思っています。町民の皆さんの応援をお願いします。

魚島の様子はInstagram魚島さざなみ留学公式アカウント(@uoshima_official)にて更新していますのでぜひご覧ください。



魚島離島留学プロジェクトリーダー
佐藤滉治さん